



LE CIRQUE ! AVEC LES MATERNELLES DE L'ECOLE JEAN MERMOZ ET LES 5e BOLLAND

publié le 02/02/2019 - mis à jour le 27/05/2019

Descriptif :

Dans le cadre du projet « C'est quoi ce cirque ! », les élèves de 5e BOLLAND ont partagé aux élèves de maternelle des activités sportives (par exemple : jongleurs, équilibriste, acrobate : trampoline...) et des lectures en rapport avec le cirque.

Dans le cadre du projet « C'est quoi ce cirque ! », les élèves de 5e BOLLAND ont partagé aux élèves de maternelle des activités sportives (par exemple : jongleurs, équilibriste, acrobate : trampoline...) et des lectures en rapport avec le cirque. En voici quelques photos. On recommence mercredi 6 février, mais cette fois on inverse les groupes !

Article et photos réalisés par Maxence LARTILLAIRE et Louis TALINEAU

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.